



Patroli Objek Vital oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Bersama Satpam PT. Japfa Demi Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

May 6, 2024 - 12:39



Parungkuda, 6 Mei 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Bhabinkamtibmas Bripka Jumadi melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di PT. Japfa. Acara yang berlangsung pada Senin (06/05) ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat sekaligus memberikan berbagai himbauan penting menjelang musim mudik Lebaran.

Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, menghadirkan dialog produktif antara Bripka Jumadi dan Bapak Ujang, seorang anggota satpam di perusahaan tersebut. Selain silaturahmi, acara tersebut juga dimanfaatkan untuk menyampaikan beberapa poin penting terkait dengan keamanan dan keselamatan di area lokal.

Bripka Jumadi dalam sambutannya menekankan pentingnya menjaga keamanan wilayah terutama menjelang dan selama musim mudik. "Kami mengajak semua elemen masyarakat untuk aktif menjaga keamanan lingkungan, serta berhati-hati terhadap potensi kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan dan pencurian kendaraan bermotor," ujar Jumadi.

Di samping itu, mengingat lokasi Pondokkasolandeuh yang rentan terhadap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, himbauan tentang kesiapsiagaan dan pencegahan bencana alam juga menjadi salah satu poin penting dalam kegiatan tersebut. Bripka Jumadi menambahkan, "Kami juga mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan lain seperti aksi geng motor dan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak di jam malam."

Selama kegiatan berlangsung, situasi di sekitar lokasi terpantau aman dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., menyatakan kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk selalu dekat dengan masyarakat. "Kami berharap dengan kegiatan seperti ini, masyarakat menjadi lebih sadar akan pentingnya keamanan dan bisa bersama-sama menjaga kondusivitas wilayah," tutup KOMPOL HERMAWAN.